



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Unfall im Semmeringbasistunnel

Tödlicher Unfall bei der Baustelle zum Semmeringbasistunnel. Ein Arbeiter wurde von einem Baufahrzeug überrollt. Der Mann erlag seinen schweren Verletzungen.

Die Tragödie ereignete sich Montagmittag im Abschnitt Fröschnitzgraben bei der Baustelle zum Semmeringbasistunnel. Ein Arbeiter wurde nach ÖBB-Angaben von einem Baufahrzeug überrollt und erlag an Ort und Stelle seinen Verletzungen. Weitere Informationen zum Unfallhergang und zur Identität des Opfers sind vorerst nicht bekannt. Der Unfallhergang müsste erst eruiert werden, so die ÖBB gegenüber der APA. Ein Kriseninterventionsteam ist vor Ort.

